

NON AUX EPEP !

Tous les syndicats et les fédérations de parents d'élèves se prononcent pour le retrait, l'abandon du projet de décret sur la création des EPEP et ont voté contre au Conseil Supérieur de l'Éducation du 5 février.

L'Association des Maires de France s'est adressée au ministre pour lui faire part de ses inquiétudes quant aux conséquences que pourrait avoir la mise en place des E.P.E.P. sur la carte scolaire.

*Les enseignants de l'école ----- à -----,
considérant que le projet de décret aboutit à la destruction de l'école publique républicaine, à la destruction de notre statut de fonctionnaire d'Etat, s'adressent à leurs collègues et à toutes les organisations syndicales :*

- **Puisque, le ministre persiste dans son intention de faire passer le projet de décret,**
- **puisque tous les syndicats se prononcent pour exiger le retrait, l'abandon du projet de décret EPEP,**
- **nous estimons qu'il est temps que tous les syndicats des enseignants du 1er degré prennent l'initiative d'appeler ensemble les enseignants du 1er degré dans tout le pays à l'action commune - par la grève, l'organisation d'une manifestation nationale ... - pour obtenir le retrait du projet de décret et l'annulation des sanctions contre les directeurs.**

NOM prénom	Ecole	Signature

A renvoyer par mail, fax, courrier
au SNUDI-FO 13 – 13 rue de l'académie – FAX : 04 91 33 55 62 – snudifo13@free.fr